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Cada semana, DIF Municipal
atiende 4 casos de maltrato

infantil
- En aumento este problema social

A raíz de la pandemia, este problema ha ido
creciendo y tiene que ver con el confinamiento
en que viven muchas familias, y el hecho de
que se esté más tiempo en casa.

H. Zitácuaro Michoacán, 20 de agosto de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A la
semana, el DIF Municipal atiende 4 casos de
maltrato infantil, lo que significa que este
problema social va en aumento y la situación
se agrava cada día más.

En entrevista, Hilda Pliego Vázquez, titular
de la dependencia, explicó que solo en un caso
se tuvo que separar al menor involucrado del
núcleo familiar, por la situación tan grave en la
que se encontraba; en el resto solo se actuó
con apoyo legal y psicólogico de acuerdo al

procedimiento para este tipo de situaciones.
Reflexionó que a raíz de la pandemia, este

problema ha ido creciendo y tiene que ver con
el confinamiento en que viven muchas
familias, y el hecho de que se esté más tiempo
en casa, los menores no van a la escuela y
están más inquietos al no salir.

“A veces los problemas económicos y el
estado de salud agravan la situación, los niños
son inquietos por naturaleza y son los que
menos tienen culpa, ellos son niños y no saben
la gravedad de la situación actual, todavía se
complica mucho más cuando viven en
espacios reducidos”, expresó.

Pliego Vázquez, invitó a padres de familia
a tomar en cuenta que sus hijos son su
responsabilidad en todos los sentidos, esto
implica que cubran sus necesidades básicas,
pero también que estén al pendiente del
bienestar mental y social. En caso de requerir
apoyo, el DIF Municipal cuenta con personal
especializado en temas de infancia y
adolescencia.

“Por más que los papás estén
desesperados, no se deben desquitar con los
niños, ellos son los que menos tienen culpa,
no saben ni se dan cuenta de la gravedad de
la situación, no tienen grado de conciencia y
como padres de familia lo que debemos hacer
es orientarlos”, dijo.

COCOTRA retoma operativos en el transporte
público, ante aumento de contagios

- Lograr que cumplan las medidas sanitarias el objetivo

Leiva García, señaló que se aplicarán las sanciones oportunas para hacer cumplir, la mínima
alcanza los 3,800 pesos y dependiendo del tipo de falta.

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de agosto
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Con el objetivo de lograr que
choferes y usuarios acaten las medidas
sanitarias, la Delegación Regional de la
Comisión Coordinadora del Transporte
(COCOTRA) retoma la realización de
operativos en el transporte público.

Así lo dio a conocer el titular de esta
dependencia en esta zona del estado,
Rubén Leiva García, quien hace algunas
semanas nuevamente fue nombrado
Delegado Regional.

En entrevista, reconoció que al igual
que en otros sectores de la población, en
el transporte público también se han

relajado las medidas. Sin embargo por el
aumento de casos de Covid 19, consideró
urgente trabajar este rubro y hacer
cumplir la ley en la materia.

Aseguró que estos operativos que se
retoman está misma semana se harán
conforme a la ley, con el apoyo de
Seguridad Pública, de la COEPRIS para
darle legalidad, se tratará de llegar a todas
las rutas para vigilar la limpieza de
unidades, el uso obligatorio del

cubrebocas, entre otras medidas más.
La ventaja es que en meses pasados,

líderes y choferes fueron capacitados de
las medidas y protocolos de seguridad e
higiene. En este sentido no hay pretexto
para no acatar las disposiciones.

Leiva García, señaló que se aplicarán
las sanciones oportunas para hacer cumplir,
la mínima alcanza los 3,800 pesos y
depende del tipo de falta.

Convocó a lideres, choferes y
trabajadores del transporte público, a
contribuir en disminuir la ola de contagios,
ya que este sector es fundamental, pues
en el viajan todos los días quienes salen
de sus casas a trabajar o a cualquier otra
actividad.
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El Hospital Regional, al 100% de su
capacidad con pacientes contagiados
- Comienzan a llegar menores de edad con Covid

En el hospital se dispone de 25 camas destinadas a la atención de pacientes con Covid, por el
momento todos los lugares se encuentran ocupados.

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de agosto de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por
el aumento de casos de Covid 19, el Hospital
Regional de esta ciudad se encuentra al 100%
de su capacidad en el área Covid, y han
comenzado a llegar pacientes menores de
edad.

Al respecto, Janitzi Mayab Arroyo
Martínez, Directora de este nosocomio,
precisó que en este lugar se dispone de 25
camas destinadas a la atención de pacientes
con Covid, por el momento todos los lugares
se encuentran ocupados; en las últimas
semanas conforme se desocupa una cama,

inmediatamente se vuelve a utilizar, por
ejemplo ayer se dieron de alta algunos
pacientes y al día siguiente entraron varios
nuevos infectados.

A la par, otras áreas del hospital se
encuentran de forma constante saturadas
como el área de urgencias por accidentes
automovilísticos o de motocicleta, lesionados
por arma blanca y otros.

Para el caso de los pacientes de Covid-
19, aseguró que se les proporcionan los
medicamentos básicos, cuando se trata de
uno de reciente creación y con el que no
dispone la Secretaría de Salud, se les pide a
los familiares que la compren

Cuando un paciente con alguno de los
síntomas del virus acude, se le atiende en
consulta, luego se canaliza al área de
enfermedades respiratorias donde se revisa,
se valora; si amerita hospitalización ingresa
al área de internamiento, si no, se regresa a
su casa con los medicamentos
correspondientes.

“Otro problema que tenemos es que el
personal es insuficiente, desde hace tiempo
la plantilla no está completa por varias
razones, aún así estamos sacando adelante

el tema, aunque hay que decir que el personal
está cansado, ya son dos años de pandemia”,
expresó.

Agregó que por el momento ya están
llegando pacientes menores de edad, por
ejemplo por el momento está uno de 15 años
y su estado es grave, también recientemente
se recibió una mujer embarazada pero por su
mal estado se logró canalizarla al Hospital
Civil de Morelia.

Arroyo Martínez, precisó que aunque en
el Hospital Regional no se cuenta con terapia
intensiva, ni médicos internistas constantes,
los médicos generales dan su mejor esfuerzo
y para ello, constantemente reciben
capacitación.

En dos años, contribuyentes no han podido
tramitar su licencia Municipal

- “Hemos trabajado a puros empujones y atendiendo requerimientos”, Alicia Arriaga Mercado

 Los socios de esta Unión son personas serias, responsables; todos se encuentran dados de alta
en el SAT y van al corriente en sus pagos.

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de agosto de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. “Ya
van dos años que no hemos podido tramitar
las licencias de funcionamiento,
(municipal),hemos podido trabajar a base de
empujones y de hacer gestión, cuando no
tenemos necesidad de esto, ni de tener que
contratar un abogado porque nunca
habíamos tenido problemas hasta esta
administración”, fueron las palabras de Alicia
Arriaga Mercado, Presidenta de la Unión de
Contribuyentes Grupo Dos.

En entrevista para Informativo La Región,
dejó claro que los socios de esta Unión son

personas serias, responsables; todos se
encuentran dados de alta en el SAT y van al
corriente en sus pagos, tienen cubiertas las
licencias hasta el 2019, mientras que 2020 y
2021 nunca les quisieron hacer el trámite, les
pedían requisitos exagerados y cantidades
fuera de su alcance.

“Estas acciones me afectan porque
pareciera ser que no hice el trámite, que no
cumplí con lo que me tocaba y no fue así, en
más de 30 años hemos cumplido con lo que
nos toca como contribuyentes”, dijo.

Comentó que ante la falta de atención de
la autoridad municipal para otorgar las
licencias a agremiados de esta Unión,
presentó una queja ante la Visitaduría
Regional de la Comisión Estatal de los
Derechos Humanos, pero la autoridad lejos
de responder de forma positiva, se basó en
mentiras para dar sus argumentos y al final

no les resolvió nada.
Lamentó que la persona a cargo de realizar

estos trámites, jamás les dio apertura, en este
sentido, exhortó a las nuevas autoridades a
colocar en este cargo a personas con
vocación de servicio y ganas de ayudar a la
población. “Nunca hemos pedido nada
regalado, lo único que hemos tratado es de
participar, sabemos que de poquito en
poquito que aporte cada contribuyente, el
municipio realiza la recaudación de recursos,
nosotros quisimos trabajar de la mano y ni
eso se nos permitió”

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina jueves
y sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.

$ 500.00 por un año
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Cierre de la explanada del
jardín ocasiona

aglomeraciones en andadores
- Todo el día los pasillos de alrededor están abarrotados de personas

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de agosto de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Cómo
parte de las medidas implementadas por el Ayuntamiento Municipal, para cortar la cadena de
contagios del virus del covid-19, la semana pasada el jardín central fue cerrado de forma
parcial.

De acuerdo a la información obtenida, el miércoles pasado, alrededor de las 11:00 de la
mañana, elementos de Seguridad Pública llegaron al lugar y limitaron alrededor de la explanada
a fin de evitar que personas acudan a este lugar y motivar a que eviten cruzar por ser uno de
los sitios con mayor movimiento de personas.

Sin embargo, pareciera ser que dicha medida causó un efecto contrario, ya que mientras la
explanada del jardín está libre de personas y de puestos, los pasillos que están alrededor todo
el día están abarrotados de personas, tanto de boleros, comerciantes, como personas que
llegan a sentarse en las bancas, también quienes cruzan por ahí para llegar a algún punto del
primer cuadro de la ciudad.

Desde que se cerró la explanada, durante todo el día las bancas de alrededor lucen llenas
de personas, muchas son adultos mayores y niños que son muy susceptibles ante el virus.

Hay que mencionar, que a pesar del avance de la pandemia, los casos confirmados de
todos los días, los activos y las defunciones, aún prevalecen muchas personas que siguen
sin creer en el virus, y por lo tanto siguen sin aceptar el uso del cubrebocas, así como las
demás medidas sanitarias dispuestas por las autoridades.

Estas personas que no creen en el virus y que no acatan las medidas sanitarias son el
principal motivo de que los casos de covid-19 se encuentren en aumento. De acuerdo a los
reportes, durante la semana pasada en casi tres días seguidos, Zitácuaro ha alcanzado un
elevado número de casos nuevos, hasta ahora el día con mayor casos fue cuando se registrado
24

Desde que se cerró la explanada, durante todo el día las bancas de alrededor lucen llenas de
personas, muchas son adultos mayores y niños que son muy susceptibles ante el virus.

Diputada Adriana Hernández
trabaja por el desarrollo y la

innovación de municipios
michoacanos

Zitácuaro, Michoacán a 23 de agosto de 2021.- Para articular agendas a favor del desarrollo
local e innovación en ayuntamientos, así como la capacitación constante de funcionarios
municipales, la diputada Adriana Hernández Íñiguez, vinculará a integrantes de cabildos
electos con la Unión Iberoamericana de Municipalistas (UIM).

 “Vamos a crear una alianza entre la UIM y los municipios, sin importar el partido al que
pertenezcan. La Unión facilitará capacitaciones e instrumentos de trabajo para lograr gestiones
y acciones eficientes, innovadoras y sostenibles para Michoacán”, puntualizó.

Por su parte, Federico Castillo Blanco, Secretario General de la Unión, señaló que la
transición de gobiernos que está próxima a consumarse, es una excelente oportunidad para
participar y sumarse con la UIM. “No se puede dejar pasar esta gran oportunidad; queremos
apoyar iniciativas de desarrollo local para lograr gestiones más fructíferas”.

Ambos anunciaron que en próximos días se realizarán reuniones de trabajo con alcaldesas
y alcaldes electos.

 Es de resaltar que la UIM es una organización sin fines de lucro que cuenta con 30 años
de operaciones, y se dedica a facilitar espacios e instrumentos para el trabajo colaborativo en
favor del desarrollo local, promoviendo sinergias y articulando agendas con organismos
internacionales, redes y entidades públicas y privadas de Iberoamérica.

La UIM es una organización sin fines de lucro que cuenta con 30 años de operaciones, y se
dedica a facilitar espacios e instrumentos para el trabajo colaborativo en favor del desarrollo
local.

Este año el ayuntamiento realizó 32
Jornadas de Vacunación Antirrábica

- Por conducto del Centro de Control Canino.

Es vital que todas las mascotas estén vacunadas, ya que conviven con los integrantes de su
familia, entre ellos niños, por lo que es una forma de evitar enfermedades.

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de agosto de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Durante este año, el Centro de Control Canino
realizó 32 Jornadas de Vacunación Antirrábica
Canina y Felina, esto incluyó tanto sitios de la
zona urbana como rural.

En entrevista, Álvaro González López,
encargado de esta oficina, detalló que en cada
lugar se aplicaron en promedio 300 dosis, y
representó una cifra importante, pues nunca
antes se habían realizado jornadas tan
seguidas y con tan buena respuesta por parte
de la población.

En todos los sitios que acudieron la
respuesta fue buena, incluso se hacían filas
para poder atender a cada uno de los

presentes. “Estamos contentos con los
resultados, cuando comenzamos con estas
jornadas, jamás pensamos que iba a ser tan
buena”, dijo.

Señaló que la pandemia de Covid-19 no
fue impedimento para que se siguieran
realizando estas jornadas, la diferencia fue que
se trató de tener en cuenta las medidas
sanitarias como el uso obligatorio del
cubrebocas, la sana distancia, entre otras más
para evitar contagios.

Precisó que es vital que todas las mascotas
estén vacunadas, ya que conviven con los
integrantes de su familia, entre ellos niños,
por lo que es una forma de evitar
enfermedades.

Reconoció el esfuerzo de las personas que
tienen una mascota y que las llevaron a
vacunar, esto demuestra que cada vez hay
dueños más responsables. Asimismo, los
exhortó a privilegiar un buen trato, esto implica
darles de comer a sus horas, llevarlos al
veterinario, vacunarlos y también darles
cariño.
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Agosto

Aprobar la Ley de Gobierno Digital sería un
gran avance contra la corrupción: Bedolla

La ley propone aprovechar el uso de las nuevas tecnologías de la información y comunicación
para acercar los servicios de la administración pública a la gente.

Morelia, Michoacán, 24 de agosto del
2021.- Previo a que se someta a votación
del pleno del Congreso del Estado la Ley
de Gobierno Digital, el gobernador electo
Alfredo Ramírez Bedolla hizo un llamado
a los diputados a aprobar este marco
legislativo que significaría un avance para
erradicar prácticas de corrupción en la
administración pública.

Desde el año 2019, Alfredo Ramírez
presentó al Congreso del Estado su
iniciativa de Ley de Gobierno Digital,
posteriormente hizo foros de consulta con

titulares de diversos organismos públicos,
y expuso su propuesta a instancias
especializadas en tecnologías de la
información. Después de casi dos años,
esta tarde se presentará a la aprobación
de  diputadas y diputados de la LXXIV
Legislatura.

La ley propone aprovechar el uso de
las nuevas tecnologías de la información
y comunicación para acercar los servicios
de la administración pública a la gente, con
el objetivo de que puedan realizar trámites

y pagos desde cualquier dispositivo con
acceso a Internet.

La digitalización de servicios implicaría
para los gobiernos e instituciones un
significativo ahorro en recursos materiales
y humanos, además de tener una
herramienta que facilitaría a ciudadanos
la liberación de trámites, así como el pago
de servicios e impuestos, con un impacto

positivo en los ingresos de la
administración pública, recalcó Ramírez
Bedolla.

El gobernador electo refirió que entre
2017 y 2018 aumentó en 5.5 millones el
número de personas que se conectan a
internet desde un SmartPhone, lo que
representa un área de oportunidad que la
administración pública no está
aprovechando, además de que acercaría
el gobierno a los ciudadanos, y al eliminar
intermediarios frenaría prácticas de
corrupción.

Entrega Gobierno Estatal obras por 4.5
mdp para habitantes de Tingambato

Fueron tres construcciones de pavimento hidráulico en igual número de calles: Guerrero,
Arteaga y Maestranza, con una inversión global de más de 4.5 mdp.

*El subsecretario de Gobernación, Gustavo Arias entregó los trabajos realizados por el Gobierno estatal en el
municipio

Tingambato, Michoacán, 23 de agosto
de 2021.- Con la representación del
gobernador del Estado, Silvano Aureoles
Conejo, el subsecretario de Gobernación,
Gustavo Arias Garduño, inauguró obras
de impacto social en beneficio de las y los
habitantes de esta cabecera municipal.

Se trata de tres construcciones de
pavimento hidráulico en igual número de
calles: Guerrero, Arteaga y Maestranza,
con una inversión global de más de 4.5
millones de pesos.

En su carácter de representante
gubernamental, Arias Garduño indicó en
cada uno de los puntos donde se hizo
entrega de las obras, que estas forman
parte de los compromisos cumplidos,
asumidos por la actual administración
estatal que encabeza Silvano Aureoles
Conejo.

“Estamos hoy aquí para entregar estas

importantes obras que traerán consigo
bienestar y calidad de vida a quienes
habitan en estas calles, pero también a
quienes las transitan”, apuntó.

En este sentido, destacó que en el
cierre de seis años ininterrumpidos de
gobierno, se han entregado más de 5 mil
obras en varios rubros, en toda la geografía
michoacana, con lo que queda de
manifiesto el compromiso con las y con
los michoacanos en la generación de
empleos y en el mejoramiento de la calidad
de vida.

Para finalizar, refrendó el compromiso
de la actual administración estatal de
trabajar en beneficio de las familias
michoacanas y por el bien de Michoacán,
hasta el último día del periodo
constitucional, tal y como lo ha instruido
el gobernador del estado, Silvano Aureoles
Conejo y el propio secretario de Gobierno,
Armando Hurtado Arévalo.

Cabe señalar que en la calle Arteaga
se entregaron 630 metros cuadrados de
construcción, en la calle Maestranza 627
metros cuadrados y en la calle Guerrero,
mil 812 metros cuadrados y en todos los
casos, guarniciones, banquetas y pintura.
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Disponible en plataformas
electrónicas, la aplicación: Sí

Empleo Michoacán
-El miércoles 25 y jueves 26 se llevarán a cabo sesiones virtuales de

capacitación para las instituciones involucradas en la operación de la
plataforma

Morelia, Michoacán, a 23 de agosto de
2021.- La aplicación Sí Empleo Michoacán
ya se encuentra disponible en todas las
plataformas electrónicas para su descarga,
por lo que cualquier persona interesada en
buscar trabajo, o las empresas que busquen
completar su plantilla, lo pueden hacer
desde un teléfono móvil.

De manera sencilla, la aplicación se
puede descargar sin costo desde cualquier
teléfono celular con sistema Andoid o iOS.

Por el bien de Michoacán, mediante el
lanzamiento de esta plataforma efectuado
el pasado mes de julio, el Gobierno de
Michoacán, por conducto de la Secretaría
de Desarrollo Económico, trabaja para que,
tanto el gobierno, la industria, la academia
y la sociedad, se vinculen en torno a la
reactivación de la economía y la oferta
laboral en la entidad.

 Con ese fin, los días miércoles 25 y
jueves 26 se llevarán a cabo sesiones
virtuales de capacitación para quienes
conforman las cuatro hélices de la
sociedad: el día 25, de 10 a 11 horas, la
instrucción será dirigida a instituciones
académicas públicas y privadas, en tanto
que de 12 a 13 horas se capacitará a las
cámaras y organismos empresariales.

 El jueves 26, de 10 a 11 horas serán
capacitados los gobiernos municipales; ese
mismo día, a partir de las 12 horas se
ofrecerá orientación sobre su uso al
público en general. Toda la capacitación se hará a través de la plataforma Zoom sin costo.

 Las personas interesadas en participar en la capacitación del jueves 26 de agosto pueden
solicitar mayores informes a través de las redes sociales de la Secretaría de Desarrollo
Económico de Michoacán.

En Michoacán debemos reinventar la forma de
gobernar, pide Bedolla a morenistas

 El próximo 01 de octubre entra la esperanza a Palacio de Gobierno,  porque inicia el gobierno
del pueblo y de la transformación", manifestó Alfredo Ramírez.

Morelia, Michoacán, 21 de agosto del
2021.-  El gobernador electo Alfredo
Ramírez Bedolla convocó a militantes y
simpatizantes de Morena a respaldar al
gobierno de la cuarta transformación en
los municipios, y contribuir a transformar
la forma de gobernar en Michoacán, para
servir a la gente con honestidad y
austeridad.

En reunión con morenistas que forman
parte del equipo Morenos de Corazón,
Ramírez Bedolla les agradeció el trabajo
que han realizado, no sólo durante la
campaña electoral, sino de manera
permanente para fortalecer al partido en
el estado.

En compañía de las diputadas Yolanda
Guerrero y Laura Granados, el
gobernador electo puntualizó que ya

trabaja con base en los principios de la
cuarta transformacion, por ello renunció
al presupuesto destinado para llevar a
cabo el proceso de entrega-recepción de
la administración pública, además de estar
reestableciendo la relación del gobierno
estatal con la federación.

"El próximo 01 de octubre entra la
esperanza a Palacio de Gobierno,  porque
inicia el gobierno del pueblo y de la
transformación", manifestó Alfredo
Ramírez y convocó a los militantes y
simpatizantes de Morena a seguir
trabajando por la reconciliación social en
Michoacán.

El encuentro con Morenos de
Corazón procedentes de diversos
municipios estuvo encabezado por Julio
Peguero y David Soto, fundadores de
Morena  que llamaron a cerrar filas para
respaldar al gobernador electo, y defender
el proyecto de la cuarta transformación
en Michoacán.

Confirma Sala Regional Toluca,
el triunfo de Gloria Tapia, como

diputada local por el distrito
de Zitácuaro

En el marco de la resolución de los medios de impugnación a través del sistema
de videoconferencias el día 23 del mes de agosto del año en curso en punto de las
20:00 horas la sala regional Toluca del TEPJF, resolvió los Juicios de Revisión
Constitucional Electoral ST-JRC-133/2021 y ST-JRC-134/2021 promovidos por los
partidos políticos, MORENA y FUERZA POR MÉXICO, respectivamente en contra
de la sentencia dictada por el TEEM  respecto a los Juicios de Inconformidad
acumulados TEEM-JIN-145/2021 y TEEM-JIN-147/2021 respecto a la elección a
diputación local por el distrito 13 del Estado de Michoacán en donde el cómputo
distrital concedió el triunfo a la candidata de la alianza conformada por los partidos
PRI-PRD-PAN, Gloria del Carmen Tapia Reyes.

En Sesión pública no presencial la sala regional Toluca resolvió por unanimidad
de votos de los magistrados electorales Alejandro David Avante Juárez,  Marcela
Elena Fernández Domínguez y Juan Carlos Silva Adaya, al confirmar la resolución
impugnada la cual ratifica el triunfo del cómputo distrital emitido por el IEM, se
declaran como inoperantes los supuestos agravios basados en supuestas pruebas no
vinculantes y se desestiman los agravios argumentados.

Confirmado que el cómputo distrital concedió el triunfo a la candidata de la alianza conformada
por los partidos PRI-PRD-PAN, Gloria del Carmen Tapia Reyes.
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Michoacán no seguirá aislado de la federación;
participará activamente en la 4T: Bedolla

Ramírez Bedolla, informó que se ha reunido con más de 20 funcionarios del Gobierno de
México, por lo que aseguró que Michoacán no seguirá aislado de la federación.

Morelia, Michoacán, 23 de agosto del
2021.- El gobernador electo de Michoacán,
Alfredo Ramírez Bedolla, informó que se ha
reunido con más de 20 funcionarios del
Gobierno de México, por lo que aseguró que
Michoacán no seguirá aislado de la
federación, y a partir del 01 de octubre será
parte activa en la agenda de la cuarta
transformación.

En su conferencia de prensa semanal,
Ramírez Bedolla informó que durante la
semana pasada se reunió con el secretario
federal de Turismo, Miguel Torruco; con la
secretaria de Economía Tatiana Clouthier, y
gobernadores electos; con el director general
de Conagua, Germán Arturo Martínez, y con
funcionarios de la Secretaría de Agricultura  y
Desarrollo Rural.

Añadió que con Germán Arturo Martínez,
director general de Conagua,  revisaron la
cartera de la Secretaría de Hacienda y Crédito
Público para inversión en obra hidráulica, que

asciende a mil millones de pesos.
Refirió que también se analizó el tema de la

Presa J. Múgica, dado que no ha sido recibida
por la Conagua; así como el  desarrollo de
ollas captadoras de agua para la meseta
purépecha, siguiendo el ejemplo de Cherán y
su proyecto del captador pluvial más grande
en América Latina.

En reunión con Miguel Torruco, secretario
de Turismo, dijo que se revisó el tema de la
conectividad aérea entre Morelia y México
para que los turistas internacionales estén
conectados con el estado, y también se habló
sobre los destinos turísticos de  ciudad para
reactivarlos.

Finalmente, completó que se revisó con la
Secretaría de Economía el tema de la Agenda
2030, y el plan de reactivación nacional con
apoyo y respaldo a las micro, pequeñas y
medianas empresas.

“Con estas acciones avanzamos y
reafirmamos la ruta para colocar a Michoacán
en la agenda del gobierno de México. Ya no
estaremos aislado de la federación ni del rumbo
del gobierno de la república” concluyó
Ramírez Bedolla.

Necesaria la prevención de
otras enfermedades durante

el regreso a clases
presenciales

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS), las
modificaciones a los programas de inmunización durante la pandemia causada
por la COVID-19 pueden llegar a crear problemas en la mortalidad infantil.

 Con el regreso a las clases presenciales debemos de tomar en cuenta que,
aunque el enfoque ha sido la prevención de COVID-19, hay muchas más
enfermedades que pueden dañar la salud de niñas y niños.

 La concentración de partículas virales es mayor en espacios cerrados y se
propagan con mayor facilidad, por esto es importante saber cómo se transmiten
ciertas enfermedades. En algunos casos, como la varicela, se transmite con el
contacto de las pequeñas gotas que una persona infectada expulsa cuando
tose/estornuda o simplemente al hablar.

 Hay enfermedades, como el rotavirus, la varicela o el sarampión, que se
pueden llegar a transmitir al estar en la misma habitación con una persona
infectada, en el caso del sarampión, el virus se queda en ese ambiente hasta
por dos horas. La prevención primaria es la mejor manera de proteger a las
niñas y niños contra enfermedades potencialmente graves.

 MSD tiene una larga historia de investigación, desarrollo, fabricación y
distribución de vacunas para niños, adolescentes y adultos. Como cada año,
MSD reitera su compromiso con la salud fomentando la información a los
pacientes al crear plataformas como infovacunacion.com.mx.

Participa Tayde González Arias
como jurado de calidad del

Certamen Estatal de Oratoria
de la CNC

-El ganador representará a Michoacán en el congreso nacional de la
CNC

Conforme a la convocatoria emitida el pasado
mes de julio, fueron tres los participantes que
con un video en el que mostraron su
participación con un tema preparado.

H. Zitácuaro Mich. A 24 de agosto de
2021.- Como parte de las actividades
realizadas por la Confederación Nacional
Campesina, por sus siglas CNC, en el marco
de su 52 aniversario, se llevará a cabo el
concurso de oratoria en su edición XXII, el
próximo día 27 del mes y año en curso, a las
11:00 horas, mediante la plataforma zoom.  Por
lo que en Michoacán la selección del
representante estuvo a cargo de la Vanguardia
Juvenil Agrarista, quienes invitaron a él Mtro.
Tayde González Arias como el jurado de
calidad, quien determinó al representante de
la entidad para el certamen nacional.

Conforme a la convocatoria emitida el
pasado mes de julio, fueron tres los
participantes que con un video en el que
mostraron su participación con un tema
preparado.

El dirigente juvenil Marco Huazano,
conforme a la experiencia en el ámbito de la
oratoria en la entidad, y debido a que ha sido
campeón del mismo certamen, invitó al Mtro.
Tayde González Arias, para que actuara como
jurado de calidad y determinara quién de los
tres participantes representará a Michoacana
en el congreso nacional, conforme a sus cualidades oratorias, determinando que el estudiante
de la licenciatura en derecho y ciencias sociales, en la UMSNH, Roberto Feliciano García
Hernández, del municipio purépecha de Tingambato sea quien lleve ésta importante
responsabilidad.

Los otros dos competidores, fueron Edgar Eduardo Torres, y Miguel Ángel Mora
Cárdenas, segundo y tercer lugar respectivamente. En entrevista para éste medio Tayde
González, dijo sentirse agradecido por la confianza que por segunda ocasión consecutiva la
CNC Michoacán, ha tenido al nombrarlo el juez de calidad que determine quien lleve la voz de
los jóvenes del campo al certamen que calificó como “único en su tipo por la manera en que
se vive y celebra la palabra entre el sector campesino” dijo.

$8.00 Ejemplar
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Conmemoran primer
aniversario luctuoso del
doctor Francisco Lunar

-Al atender pacientes contagiados por el virus Sars-CoV2, perdió la vida
en la batalla contra el Covid-19.

El doctor Francisco Lunar es recordado como
un gran médico y luchador social; como médico
siempre apoyó a todo el que lo necesitó.

Este lunes, familiares y amigos
conmemoraron el primer aniversario luctuoso
del doctor Francisco Lunar Vargas, quien,
cumpliendo cabalmente sus
responsabilidades, al atender pacientes
contagiados por el virus Sars-CoV2, perdió la
vida en la batalla contra el Covid-19.

Con una misa celebrada en el Templo de
San José, sus seres queridos se dieron cita
para recordar a un gran hombre, quien además
de ser el médico oficial del Congreso del
Estado en las últimas legislaturas, también
ejerció su profesión en el Hospital Civil de
Morelia, lugar donde tenía una jornada
acumulada, atendiendo a los pacientes, y era
reconocido por su gran labor.

La ceremonia fue encabezada por su hijo
Francisco Lunar Pedroza, por su hermano
Rogelio Andrade Vargas, -líder sindical del
Congreso del Estado-, por sus nietos,

familiares y amigos, quienes recordaron al
padre, al abuelo, al hermano, al doctor y al
amigo, el cual siempre fue solidario y
extraordinaria persona.

Francisco Lunar Vargas, quien laboraba en
el área de emergencias del Hospital Civil de
Morelia y era médico del Congreso del Estado,
falleció por Covid-19; también fue fundador
del Partido de la Revolución Democrática
(PRD) y presidente municipal de Los Reyes,
hace más de tres décadas.

El doctor Lunar es recordado como un
gran médico y luchador social; como médico
siempre apoyó a todo el que lo necesitó,
continuamente cargaba su maletín para auxiliar
a las personas que lo necesitaban, no sólo en
sus lugares de trabajo, sino en todo lugar.

Como presidente municipal, logró grandes
obras en beneficio de Los Reyes, en donde
además de impulsar importantes obras,
fortaleció de manera importante el sector salud,
pues estaba convencido que este rubro era
una prioridad, por lo que construyó unidades
médicas e impulsó áreas deportivas.Aunque
se alejó de la política, jamás lo hizo de la labor
social, pues continuó impulsando proyectos
y ayudando a quienes lo necesitaban, como
fue el apoyar a que los jóvenes continuaran
con sus estudios, especialmente del Distrito
de Los Reyes, a quienes motivaba y auxiliaba
para que se vinieran a Morelia para ingresar a
la universidad.

Además, el doctor Francisco Lunar era un
gran deportista, quien participó en diversos
maratones de carreras, en donde también se
ganó un nombre y el cariño de muchas
personas.

Contemplando la Creación
P. Ángel Espino García

LA VIRGEN DE
GUADALUPE,

JUAN DIEGO Y
MÉXICO (39)

1.- Un día el Señor Dios miró al mundo
violento, pobre y sin árboles. Sintió mucha
tristeza y a la vez misericordia. Y por su
amor a la humanidad, decidió hacer algo. A
media noche, mientras los humanos
dormían, levantó su mano y decidió hacer
el Paraíso. Exclamó con voz poderosa:
“Hágase”, y se hizo. Por la mañana cuando
los humanos despertaron, todo era
diferente. No había pobreza, ni virus, ni
violencia. Todo era paz y belleza. Las
familias que antes eran pobres, ahora tenían
alimentos y dinero, hasta compraban anillos y pulseras de oro. Todos eran felices y
gritaban: esto sí es un Paraíso. Un día un hombre vio que su vecino tenía muchas vacas
y corderos y esperó su ausencia para robarle. Cuando el dueño llegó, fue a reclamar y
los dos se dieron de golpes. Unos apoyaron al dueño y otros al bandido. Dijo Dios: “No
lo puedo creer”. Después suspiró y dijo: “En la próxima vez, primero crearé el Paraíso en
el corazón de mis hijos, y el otro Paraíso llegará después”.

2.- EL CUIDADO DEL PLANETA.- La Iglesia y los acuerdos mundiales.- La mayoría
de los países han firmado acuerdos positivos, pero pocos los cumplen. No honran su
palabra. Rusia, Arabia Saudita, E. U. y Kuwait no aceptan los acuerdos. Al final todos
terminan por hacer muy poco. Por eso es más valiosa la voz de la Iglesia y el mensaje
profético de la Encíclica “Laudato Si” del Papa Francisco. También el Papa Benedicto
XVI dijo: “La Iglesia tiene una responsabilidad sobre la Creación y la debe hacer valer
en público. No sólo debe defender la tierra, el agua y el aire, como dones de la Creación,
que pertenecen a todos. Debe proteger sobre todo al hombre contra la destrucción de
sí mismo”.

3.- LA VIRGEN DE GUADALUPE.- Cuando se terminó de construir la capilla en el
cerro del Tepeyac, el señor Obispo nombró a Juan Diego como encargado, pues estaba
seguro que Juan era la persona más capaz para cuidar el maravilloso tesoro. Juan Diego
hablaba náhuatl y era un buen cristiano. Relataba la historia de las apariciones una y
miles de veces a los que acudían a ver la Imagen. Cuando los indígenas iban con los
misioneros a recibir los Sacramentos, ya habían sido instruidos en la fe por Juan Diego.
No hay otra explicación para la asombrosa conversión en masa de los aztecas. Como en
México el arte florecía, de costa a costa circularon miles de copias de la Santa Imagen
con la historia de las apariciones escritas en diferentes códigos, entre otros, el de
Antonio Valeriano. ¡Viva la Virgen de Guadalupe! ¡Salvemos lo verde!
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Fortalece IMSS servicios y procesos de
atención a pacientes pediátricos oncológicos
· Se desarrolló la cuadragésima novena reunión entre autoridades del Seguro Social y padres de menores con

cáncer en modalidad virtual.

Se desarrolló la cuadragésima novena reunión entre autoridades del Seguro Social y padres de
menores con cáncer en modalidad virtual.

El Instituto Mexicano del Seguro Social
(IMSS) ha avanzado en el fortalecimiento de
los servicios que ofrece a los pacientes
pediátricos oncológicos, y con ello ha
cumplido con el compromiso institucional de
brindar servicios de calidad y mejorar los
procesos de atención.

Durante la cuadragésima novena reunión,
Óscar Reyes Miguel, coordinador de Servicios
Digitales y de Información para la Salud y
Administrativos, señaló que durante las
sesiones de trabajo con los padres, tutores y
familiares de los menores con cáncer se han
incorporado nuevos compromisos, como la
gestión de citas para Banco de Sangre y
aplicativo digital Chatbot.

Explicó que entre los logros obtenidos ya
se cuenta con la primera entrega de agenda de
citas para Banco de Sangre, plataforma
desarrollada para mejorar el proceso de
donación, donde se trabaja en mejoras con
los perfiles, altruista o de reposición, y lo
relacionado con el call center.

Reyes Miguel comentó que el aplicativo
digital Chatbot es ejemplo de una herramienta
implementada como parte de las reuniones, el
cual ya está actualizado y dentro de las mejoras
se pueden hacer solicitudes de medicamentos
e insumos médicos.

Recordó que en la página http://
www.imss.gob.mx/oncologia-pediatrica se
encuentran secciones sobre cáncer infantil,
servicios médicos que ofrece el Instituto,
talleres, el modelo de los Centros de Referencia
Estatal para la Atención del Niño y de la Niña
con Cáncer (ONCOCREAN), y un vínculo
donde consultar el carnet digital.

Óscar Reyes indicó que este micrositio fue
liberado desde el año pasado “como parte de
los compromisos” y se puede acceder a su
información de manera directa y está abierto a
todo público. Sólo en el apartado de carnet
digital está

ligado con usuario y contraseña para
seguridad de las mamás y papás de pacientes
pediátricos oncológicos.

“Como parte de todo este proceso, hemos
ido evolucionando. Yo podría decir que los
compromisos originales ya están cumplidos”
y se han agregado nuevos a partir de las
reuniones, sostuvo.

Abundó que se han incorporado diversas
herramientas tecnológicas para atender las
necesidades presentadas por las madres y los
padres de pacientes pediátricos oncológicos,
con el objetivo de mejorar la atención en
beneficio de las niñas y niños con cáncer.

Los acuerdos realizados durante esta
sesión fueron dar seguimiento a diversos
casos específicos, se presentará una guía para
que madres y padres conozcan cómo acceder
al expediente clínico electrónico, así como los
avances que se tienen con la aplicación, se
brindará información sobre el convenio con
HITO-Teletón y Banco de Sangre, y se dará
seguimiento al reporte de abasto de ácido
folínico en San Luis Potosí.

En esta sesión, por parte del IMSS
estuvieron la doctora Célida Duque Molina,

directora de Prestaciones Médicas; Borsalino
González Andrade, director de Administración;
Efraín Arizmendi Uribe, titular de la Unidad de
Atención Médica; Marcela Velázquez Bolio,
coordinadora de Operación con la Sociedad
Civil y Organismos Autónomos; doctor Carlos
Quezada Sánchez, jefe de la Oficina de Control;
doctor Enrique López Aguilar, coordinador
Nacional de Oncología;

Además, José Luis Velasco Ruiz,
coordinador Técnico de Planeación; Isaac
Mejía Montes De Oca, jefe de División de
Servicios Digitales y de Información para el
Cuidado Digital de la Salud; Verónica Barrios
Nava, titular de la División de Contabilidad;
doctora Rocío Cárdenas Navarrete, directora
del Hospital de Pediatría del Centro Médico
Nacional (CMN) Siglo XXI; doctor Jesús
Lagunas Muñoz, director médico del Hospital
General CMN La Raza, en representación del
doctor Guillermo Careaga Reyna; Luis Alberto
Martínez, director administrativo; Héctor de
la Loza, abasto de San Luis Potosí.

Por parte de las madres y los padres de
pacientes pediátricos oncológicos estuvieron
las señoras Dulce, María, Anabelle, Ana,
Araceli, Blanca, Erika Cuapio, Jessica, Jazmín,
Kate, Lidia, Martha, Nefi, Rocío, Sonia y
Verónica; además los señores Mario, Ignacio,
Luis y José Luis.
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Karla, entre el riesgo de
ser bombera y el amor

por Michoacán
-En el marco del Día del Bombero el Gobierno del Estado reconoce la

labor de las y los bomberos

Morelia, Michoacán a 22 de agosto del 2021.- El sentimiento de miedo tiene
otro significado para Karla Villalón Rentería, elemento de la Coordinación Estatal
de Protección Civil, que a sus 33 años se desempeña como Bombera Paramédica.

Hoy, en su día, comparte las vivencias de la labor que realiza por el bien de las
y los michoacanos.

De pequeña nunca pensó dedicarse a la protección civil, sin embargo un curso
sobre primeros auxilios le cambió su perspectiva y desde hace seis años arriesga
su vida para salvar la de otros.

Desde entonces, sus jornadas laborales no han sido las típicas ocho horas, ya
que su horario depende de situaciones que no se pueden controlar, sus guardias son
rigurosas 24 horas, donde desde la base de PC en la capital michoacana reciben los
reportes del C5 de los incidentes en el estado.

Una vez que les hacen llegar la ubicación y el contexto del incidente, Karla y
sus compañeros deben de estar listos en menos de 40 segundos con el equipo que
resulte necesario dependiendo del accidente.

En el camino, Karla siempre tiene muy en claro el peligro de su labor.
“El miedo siempre es importante considerarlo en cada reporte que atendemos,

confiar de más en uno mismo y en la situación puede resultar contraproducente,
tenemos que estar siempre atentos en el mínimo detalle, como el clima y el contexto”,
compartió.

De todos los llamados que ha atendido, lo que más valora es el trabajo en equipo
para atender las situaciones, los paramédicos, bomberos, policías, doctores,
enfermeras y demás personas que participan en los llamados, ponen todo su esfuerzo
y corazón al atender a las y los ciudadanos.

“Al final del día muy bonito ver el trabajo que hacemos en conjunto con todas
mis compañeras y compañeros del ámbito pues nos hemos llevado recuerdos muy
satisfactorios al poner todo de nuestra parte para salvar vidas”, expresó.

Al término de la jornada, Karla tiene una familia que la espera, consciente de
los peligros que su trabajo implica, pero que siempre la apoya sabiendo que su labor
salva vidas.

“Yo tengo dos familias, la de sangre y mis compañeros rescatistas, nuestras
actividades nos hacen crear lazos muy fuertes y cuidarnos los unos a los otros
siempre, como una familia”, afirmó.

Karla hace un llamado a toda la población a capacitarse, a que tengan los
conocimientos básicos de primeros auxilios, ya sea en caso de sismo, de inundaciones
o de otros fenómenos, pues desde su experiencia asegura que no hay nada como la
prevención para evitar cualquier tipo de catástrofe o perdida humana.

En caso de emergencia el número de atención permanente es a través de la
línea de emergencias 9-1-1.

Yo tengo dos familias, la de sangre y mis compañeros rescatistas, nuestras actividades nos
hacen crear lazos muy fuertes y cuidarnos los unos a los otros siempre, como una familia.

No habrá venta en la Feria
Escolar, se resignan

comerciantes
- “Vamos a esperar a que las condiciones mejoren”: señalan

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de agosto de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Debido
a que el ciclo escolar 2021-2022 iniciará de forma virtual y a distancia, al igual que el año
pasado, en este tampoco habrá Feria Escolar, para mal de los  comerciantes.

“Hicimos la solicitud al Ayuntamiento que nos dejara colocarnos en el centro de la ciudad,
pero estamos conscientes que los niños no asistirán a la escuela y ya no quisimos insistir,
vamos a esperar a que los tiempos mejoren para todos, por el momento no vale ni la pena
exponerlos y exponer a los demás”, expresó en entrevista la Presidenta de la Unión Regreso a
Clases, Azucena Mendieta Contreras.

Recordó que desde agosto del año pasado, muchos de los comerciantes de esta unión se
confiaron, pensaron que en el ciclo anterior las clases serían presenciales e invirtieron recurso
que consiguieron prestado, en mercancía, ha pasado un año y esos productos siguen
guardados en su bodega, no tienen ni para cuando salir.

Ante tal situación, aseguró que la mayoría vende productos alusivos a las escuelas y a las
clases, por lo que, por falta de ventas se las han tenido que ingeniar y vender otros artículos
para poder salir adelante.

Resaltó que desde que comenzó la pandemia en el mes de marzo del año pasado, el
comercio en todos sus tipos ha sido el sector más afectado, y ningún gobierno los ha apoyado.
El problema es que Zitácuaro no tiene industrias, ni grandes fabricas, la economía depende de
la actividad comercial.

Algunas escuelas de nivel medio superior y superior van a retomar las clases presenciales
de forma escalonada, a ellos los invitó a acudir a los locales donde se encuentran comerciantes
de esta unión, en cada uno hay productos para todos los gustos y para todas las economías.
“La gente ya nos conoce, sabe que vendemos calidad”, dijo.

Hicimos la solicitud al Ayuntamiento que nos dejara colocarnos en el centro de la ciudad, pero
estamos conscientes que los niños no asistirán a la escuela y ya no quisimos insistir.
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Con el programa Agricultura
Sustentable se producen alimentos

sanos
 • Un gran acierto del gobernador Silvano Aureoles Conejo este programa porque se produce más y mejor a

bajos costos, dice el productor Alejandro Jiménez Bravo
 • Hemos cambiado radicalmente la forma de sembrar y de cosechar, porque ahora las y los productores saben

cómo regresarles la nutrición y la fertilidad a los suelos agrícolas, señala

El programa de Agricultura Sustentable no
sólo ha sido un gran acierto del Gobernador
Silvano Aureoles Conejo, sino una bendición
para los hombres y mujeres del campo.

Zacapu, Michoacán a 24 de agosto de
2021.- En Michoacán, el país y el mundo, se
hace cada vez más necesario producir
alimentos sanos y nutritivos para las y los
mexicanos, de ahí que podemos asegurar y
ratificar que el programa de Agricultura
Sustentable no sólo ha sido un gran acierto
del Gobernador Silvano Aureoles Conejo,
sino una bendición para los hombres y
mujeres del campo.

 Lo anterior fue externado por el productor
Alejandro Jiménez Bravo del municipio de
Zacapu, quien resaltó que los insumos de
especialidad y la capacitación que han

recibido, les cambió radicalmente la forma de
sembrar y de cosechar, porque ahora saben
cómo regresarles la nutrición y la fertilidad a
los suelos agrícolas.

 Además, dijo, hemos logrado incrementar
la producción en más de un 40 por ciento y
bajar los costos; y ahí radica la importancia
de las cosechas, obtener muy buenos
alimentos, sanos y contribuir a sanear nuestro
medio ambiente, suelo, agua y aire.

 Rubén Medina Niño, titular de la
Secretaría de Desarrollo Rural y
Agroalimentario (Sedrua), sostuvo que, por
el bien de Michoacán, el Programa de

Jonathan Ruiz Torre: Gasolina, luego el gas:
¿viene la luz cara?

-Urge en México entender que los cambios en los precios de la energía responden a factores mucho más
grandes que lo que ocurre en el país.

Agricultura Sustentable ha impactado en más
de 27 mil hectáreas de tierras agrícolas del
estado, las cuales han abarcado más de 43
cultivos de granos, frutos, hortalizas y flores.

 Se ha podido beneficiar a más de 10 mil
familias de productores, a quienes se les
distribuyeron más de 552 mil litros de bio-
fertilizante, bio-estimulante y consorcio
microbiano; estos esfuerzos, dijo, han sido
en beneficio del agro michoacano. En este
programa se han invertido en los últimos tres
años más de 77 millones 458 mil 195 pesos.

 Detalló que estos productos de
especialidad fueron elaborados por

reconocidos investigadores y académicos de
la Universidad Autónoma de Chapingo
(UACH) y del Instituto Politécnico Nacional
(IPN), quienes los produjeron de acuerdo a
las necesidades y requerimientos de los
suelos agrícolas de la entidad.

El Financiero.-Author photo.
Jonathan Ruiz Torre.
Parteaguas.agosto 24, 2021 | 8:27
hrs

¿De quién es la culpa del alza
en la gasolina? ¿Y quién responde
por lo que pasa con el gas?

Andrés Manuel López Obrador,
incluso en su calidad de presidente,
no tiene el poder para detener una
inercia global. No lo culpen, aunque
él parece querer que lo hagan.

Urge en México entender que
los cambios en los precios de la
energía responden a factores
mucho más grandes que lo que
ocurre en el país.

De lo contrario, será difícil
encarar lo que viene: la electricidad
puede ponerse muy cara y solo hay
dos modos de pagar: cubriendo el
caliente recibo de la CFE o
subsidiando esa empresa dirigida
por Manuel Bartlett con los
impuestos que ustedes
generosamente cubren cuando
pagan un refresco o cuando se
reportan con el SAT mensualmente.

Por su cuenta, sin considerar
reglas vigentes, López Obrador
prometió que la gasolina no
aumentaría de precio en términos
reales. Se fue de sus manos el
asunto.

El Inegi reporta que respecto al año
pasado, la Magna cuesta 8.5 por ciento
más. Si solo hubiese subido en términos
reales su precio habría cambiado 5.8 por
ciento, que es la inflación acumulada
desde julio de 2020.

El problema se acentuó con el gas. El
natural, muy usado en Ciudad Juárez,
Monterrey y en el sur de la Ciudad de
México, aumentó ya 9 por ciento.
También, por encima de la inflación.

El gas LP elevó su precio 35 por ciento
en 12 meses. No hay forma de controlar
ese incremento hasta hoy, debido a que
ese insumo es cada vez más demandado
mundialmente para fabricar tapabocas y
otras cosas de plástico, que pueden
fabricarse con éste antes de quemar sus
moléculas.

En México y crecientemente en
Estados Unidos, se usa cada vez más gas
natural para producir electricidad. La
mitad de los celulares cargados esta
noche en el país, recibieron energía de
motores movidos por la quema de esa
materia prima.

El problema es que ésta comienza a
hacerse escasa. El boom de la producción
estadounidense que surte a México,
parece llegar a un límite:

“En 2020 la producción anual de gas
natural asociado, que es gas natural
producido a partir de pozos de petróleo,
disminuyó en las cinco principales

regiones productoras de petróleo crudo
en tierra de Estados Unidos. Combinadas
por primera vez desde 2016”, advirtió
ayer la Agencia de Información
Energética de Estados Unidos, la EIA.
https://bit.ly/3mFIGCD

Hasta mayo de 2021, datos más
recientes disponibles, el país vecino no
había podido recuperar el nivel de
producción que todas las empresas que
allí operan reunieron durante 2019.

Esto viene en mal momento para quien
compra este commodity. En Texas, el
crecimiento poblacional y las altas
temperaturas provocan una demanda
récord de electricidad, justamente cuando
repuntan las exportaciones en barco de
este producto a todo el mundo.

Consecuentemente, el mercado
conformado por cientos de millones de
individuos como ustedes, reacciona.

Hay una zona del estado de Luisiana,
muy cercana a Houston, Texas, a la que
van a dar montones de popotes gigantes
que extraen gas y petróleo de las zonas
marinas del Golfo de México.

Le llaman Henry Hub y el precio al
que ahí se vende el gas natural es una
buena referencia del mercado de toda
Norteamérica. Ayer, las compras
anticipadas o ‘futuros’ para septiembre
cotizaban en 3.92 dólares por millón de
BTUs. Es un precio no visto desde 2014
y es transferido a los precios de ‘la luz’.

La CFE reaccionó ya, elevando
20 por ciento sus tarifas para clientes
de alto consumo en servicio
doméstico, como publicó Reforma y
magnificó el equipo presidencial,
recientemente. El resto de estas
tarifas se elevaron 4.6 por ciento en
un año, lo que las aproxima a la
inflación.

En México la producción nacional
de gas natural no aumenta porque no
hay dinero para invertir y el gobierno
no quiere empresas privadas en el
sector.

El escenario de perspectiva es el
de una mayor dependencia de
productores estadounidenses que
cada vez tienen más clientes.

Le queda al presidente López
Obrador influir en políticas públicas
que eleven la producción nacional de
gas, por ejemplo. A ustedes les resta
pagar o escapar, haciendo eficiente
el consumo. También, invirtiendo en
equipos de generación de energía
solar y eólica y comprando baterías.
De eso leerán aquí más.

El autor es director general de
Proyectos Especiales y Ediciones
Regionales de El Financiero.
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Cabeza de Vaca desvió 39 mdp
destinados para educación y

salud a empresa fantasma
Valeria Durán. El actual gobierno de Tamaulipas, de extracción panista, transfirió 39 millones

de pesos de fondos etiquetados para educación y salud a una cuenta en el banco Afirme a
nombre de Grupo Publicitario Adar, una empresa inexistente que en sus facturas aportó como
domicilio fiscal una humilde casa ubicada en las orillas de Temixco, Morelos.

La mayor parte del dinero desviado provenía de fondos federales, según consta en facturas,
órdenes de pago y cheques obtenidos por Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad
(MCCI).

Al menos 26 millones de pesos fueron para pagar supuesta publicidad institucional del
gobierno de Tamaulipas en kioscos, espectaculares y en autobuses de la Ciudad de México,
San Luis Potosí y Monterrey, así como en el aeropuerto internacional de la capital del país. El
resto del dinero desviado fue por concepto de renta de equipos de sonido, muebles, tarimas
y carpas. Ninguno de los servicios pagados fue realizado, determinó una auditoría del Servicio
de Administración Tributaria (SAT), que en 2019 incluyó a Grupo Publicitario Adar en su
listado definitivo de simuladoras de operaciones o empresas “fantasma”.

En los documentos obtenidos por MCCI consta que las órdenes de pago a favor de esa
empresa fueron firmadas por el director de Comunicación del Gobierno de Tamaulipas, Francisco
García Juárez y por quien fuera Secretario de Educación, Héctor Escobar Salazar.

 Esta información fue publicada originalmente por Mexicanos Contra la Corrupción y la
Impunidad en: https://contralacorrupcion.mx/gobierno-de-cabeza-de-vaca-transfirio-39-
millones-a-empresa-fantasma/

El Instituto Nacional Electoral ya tiene lista la
repartición de diputados de representación

proporcional
-También conocidos como plurinominales.
-Morena será el partido con mayor cantidad de legisladores de representación proporcional.

El PRI 70, 30 de Mayoría Relativa y 40 de
Representación Proporcional. El PRD, 15
diputaciones, siete de Mayoría Relativa y ocho
de Representación Proporcional. El PT, 37
curules, 30 y siete, respectivamente. El PVEM,
una bancada de 43 personas, 31 de Mayoría
Relativa y 12 de Representación Proporcional.
MC siete y 16, para un total de 23. Morena 198
diputaciones, 122 de Mayoría Relativa y 76 de
Representación Proporcional.

248 curules de la Cámara de Diputados
serán para mujeres

La Consejera Adriana Favela resaltó que
con la aplicación de nuevas reglas se verifica
la afiliación efectiva que “ayuda a desterrar
ideas de que se sobrerrepresenta a un partido
político”, además de que “se sigue una
integración casi paritaria de la Cámara de
Diputados “tendríamos 248 curules para
mujeres, 148 de Mayoría Relativa y las 100 de
Representación Proporcional, lo que daría un

total de 248 diputaciones”.
Con lo anterior coincidió la Consejera

Dania Ravel, al celebrar el incremento de las
mujeres en las diputaciones que permitirá
repetir una legislatura de la paridad. “Tenemos
buenas cuentas que dar en la integración
paritaria, no solamente nos quedamos con las
postulaciones paritarias, sino que hicimos
esfuerzos adicionales para lograrlo”, por lo que
demandó “no bajar la guardia”.

El Consejero Martín Faz enfatizó que el
acuerdo atiende lo señalado en la norma
constitucional y se plasman las diversas
acciones afirmativas aprobadas por el Consejo
General que permiten otorgar espacios de
representación a grupos en situación de
vulnerabilidad.

En tanto, el Consejero Uuc-kib Espadas
hizo énfasis en que ésta fue la elección más
importante y más democrática porque en la
asignación de las diputaciones de
representación proporcional, se lleva la voz al
Congreso del 90 por ciento de quienes acuden
a las urnas. “Estos 200 diputados representan
a nueve de cada 10 mexicanos que acudieron
a las urnas, mientras que los de Mayoría
Relativa sólo llevan consigo la representación
del 45 por ciento de quienes ejercieron su
derecho al voto”, detalló.

Tomado de El Financiero.-La Comisión de
Prerrogativas y Partidos Políticos aprobó la
noche del sábado la asignación de curules
para los partidos políticos nacionales Acción
Nacional, Revolucionario Institucional, de la
Revolución Democrática, del Trabajo, Verde
Ecologista de México, Movimiento Ciudadano
y Morena para el periodo 2021-2024.

En sesión extraordinaria, la Comisión
informó que, tomando en consideración las
disposiciones constitucionales y la fórmula
establecida en la Ley General de Instituciones
y Procedimientos Electorales (LGIPE), los

cómputos distritales que quedaron firmes y
las recomposiciones de votos realizadas por
las Salas del Tribunal Electoral del Poder
Judicial de la Federación (TEPJF), las
diputaciones plurinominales quedaron
asignadas de la siguiente manera:

Reparto de plurinominales (INE)
Por lo tanto, a la espera de que el Consejo

General del INE apruebe la repartición, las
bancadas de la próxima legislatura quedarían
integradas de la siguiente manera: El PAN
tendría un total de 114 escaños, 73 de Mayoría
Relativa y 41 de Representación Proporcional.
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‘Despegan’ los Juegos
Paralímpicos con emotiva

inauguración
-La máxima justa del deporte adaptado es inaugurada con una ceremonia

que tuvo como hilo argumental la frase “Tenemos Alas”. Amalia Pérez
llevó la bandera mexicana

Noticias de la Salud

The Wall Street Journal pregunta a la FDA
"¿Cuál es el problema con la ivermectina?"

23 de Agosto, 2021. La ivermectina es un
antiparasitario seguro, entonces ¿por qué la
FDA actúa como si fuera un veneno? Un
artículo de opinión de los principales medios
de comunicación en The Wall Street Journal
pregunta por qué la FDA desacredita un
medicamento seguro y efectivo que aprobaron
en 1996. Los autores David R. Henderson y
Charles L. Hopper citan una carta de
advertencia de la FDA contra la ivermectina,
que dice que "no se debe utilizar la ivermectina
para tratar o prevenir el COVID-19".

El artículo señala que la ivermectina está
en la "Lista de medicamentos esenciales" de
la Organización Mundial de la Salud y que
Front Line Covid-19 Critical Care Alliance, un
grupo de 10 médicos, dice que es "uno de los
medicamentos más seguras, de bajo costo y
ampliamente disponible en la historia de la
medicina".

La ivermectina combate 21 virus,
incluyendo el SARS-CoV-2, la causa del Covid-
19. De acuerdo con un estudio de junio de
2020, una sola dosis de ivermectina redujo la
carga viral de SARS-CoV-2 en las células en
un 99.8 % en 24 horas y en un 99.98 % en 48
horas.

FUENTES: TrialSite News. Wall Street
Journal

Infección natural versus vacuna: el 40%
de los nuevos pacientes con COVID fueron
vacunados

  23 de Agosto, 2021. Israel, que se
consideró un país completamente vacunado
poco después de aplicar las vacunas
antiCOVID-19, en mayo empezó a experimentar
una nueva ola de infecciones por COVID y las
cifras fueron sorprendentes:

De más de 7 700 casos nuevos, solo 72
ocurrieron en personas que ya se habían
infectado, es decir, menos del 1 % de los casos
nuevos.

"Con un total de 835 792 israelíes que se
sabe se han recuperado del virus, los 72 casos
de reinfección representan el 0.0086 % de las
personas que ya estaban infectadas con
COVID", informó Israel National News. "Por
el contrario, los israelíes vacunados tenían 6.72

veces más probabilidades de infectarse
después de la vacuna que después de una
infección natural, con más de 3 000 de los 5
193 499, o el 0.0578 %, de los israelíes
vacunados e infectados en la última ola".

Ahora, en agosto, muchas personas han
contraído el virus por lo que el país considera
otro confinamiento. Algunas personas
comenzaron a utilizar cubrebocas dobles
mientras se alinean para unirse a los 775 000
que ya recibieron una tercera dosis.

De forma curiosa, la vacuna perdió
rápidamente su efectividad en los adultos
mayores, que se consideran los más
vulnerables y que fueron los primeros en
recibirla.

FUENTES: Israel National News. Financial
Times

Una vez más, el nivel de la vitamina D se
relaciona con la supervivencia del COVID

  22 de Agosto, 2021. Un nuevo estudio
publicado el 5 de agosto de 2021 en Annals of
Medicine and Surgery demuestra que los
niveles de vitamina D se correlacionan con la
gravedad y la capacidad de supervivencia de
COVID-19.

Los investigadores observaron varias
comorbilidades además del estado de la
vitamina D y descubrieron que "entre todas
las variables, la edad, diabetes, hipertensión
y la gravedad clínica se relacionaron con el
peor resultado".

Con los niveles de vitamina D, los
resultados fueron tan convincentes que los
autores del estudio los llamaron
“estadísticamente significativos” y agregaron:
“El nivel de la vitamina D parece estar
relacionado con la gravedad clínica del
COVID-19. Después de la confirmación de
COVID-19, se debe medir el nivel de vitamina
D en todos los pacientes y se debe iniciar una
terapia curativa más preventiva".

FUENTES: Annals of Medicine and
Surgery

Las personas con más preparación
también son las más propensas a negarse a
recibir la vacuna

  21 de Agosto, 2021. Cuando se trata de
quiénes dudan en recibir una vacuna
antiCOVID-19, son las personas en Estados
Unidos con más preparación quienes
"probablemente" o "definitivamente" no
planean recibirla, descubrió un nuevo estudio.

Investigadores de la Universidad Carnegie

Mellon y la Universidad de Pittsburgh dijeron:
“Se descubrió que la relación entre la
indecisión y el nivel de educación sigue una
curva en forma de U con la indecisión más alta
entre las personas menos y más educadas.
Las personas [con] un título de maestría eran
las de menos indecisas, y las que tenían un
doctorado eran las más indecisas".

Los hallazgos de los investigadores se
correlacionan con un estudio realizado en 2009
por BMC Pediatrics que descubrió que los
padres que rechazaron las vacunas para sus
hijos "residen en áreas con mayor nivel de
educación y mayores ingresos que los que no
lo rechazan".

FUENTES: Summit News. BMC Pediatrics

Indigo Staff. 24 de Ago, 2021. El emperador Naruhito fue el encargado de declarar
oficialmente inaugurados los Juegos Paralímpicos de Tokio este martes en la ceremonia de
apertura en el Estadio Nacional, los cuales, al igual que los Olímpicos, se realizan con un año
de retraso después de la fecha inicialmente prevista.

“Declaro abiertos los Juegos Paralímpicos de 2020”, pronunció detrás de su mascarilla
blanca el emperador japonés desde el palco de autoridades del estadio, privado de espectadores
debido a la puerta cerrada decretada para hacer frente a la quinta ola de Covid-19 que golpea
Japón.

A 16 días de la Clausura de los Juegos Olímpicos, el Estadio Nacional volvió a brillar con
una ceremonia que tuvo como tema argumental la frase “Tenemos alas”, y para el cual, una
adolescente de 13 años en silla de ruedas simuló ser un avión de una sola ala, pero que termina
por lograr volar.

El comité de refugiados abrió el desfile y en este se encontró el nadador refugiado afgano
Abbas Karimi y la lanzadora siria Alia Issa, primera mujer en integrar la delegación.

 Es el momento de gloria de los atletas Paralímpicos
Tal y como se anunció previamente, la bandera afgana desfiló a pesar de la ausencia de

sus dos representantes, lo que provocó aplausos incluso de periodistas y autoridades.
Vino el turno de México y Amalia Pérez fue la encargada de llevar el Lábaro Patrio. Junto a

ella, estaba Diego López, el otro abanderado. La Delegación Mexicana para esta justa está
conformada por 60 deportistas (29 mujeres y 31 hombres).

“No alcanzo a creerme que al fin estamos aquí”, dijo el presidente del Comité Paralímpico
Internacional, Andrew Parsons. “Muchos dudaban que este día llegaría, muchos pensaban
que era imposible, pero gracias a los esfuerzos de muchos, el evento deportivo dotado de la
mayor fuerza de cambio del planeta está a punto de comenzar”.

Así, la máxima justa del deporte adaptado ha comenzado, en medio del estado de emergencia
que vive Tokio, con un récord de 25 mil casos diarios en estos últimos días por COVID-19 y sin
la participación de 21 países.

Esto provocó que la ausencia de deportistas de Nueva Zelanda o la reducción de la
presencia brasileña a cuatro personas.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta
Industria de los videojuegos
está en auge: experto de la

UAG
-En los próximos años la industria de los videojuegos podría alcanzar

ingresos hasta por 200 billones de dólares anuales gracias a que se
involucrarán plataformas como Amazon, Netflix y Disney+.

Esto lo mencionó el Ing. Jorge Suárez Basáñez durante el webinar "La Experiencia
de Amber Studios GDL en la Industria Global de los Videojuegos y los Entornos
Virtuales", que organizó la Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG) para sus
estudiantes del área de Diseño, Ciencia y Tecnología,

El experto explicó que el crecimiento de la industria no sólo será para la creación
de videojuegos dirigidos a plataformas convencionales de Sony, Microsft o Nintendo;
de hecho, será para el desarrollo de juegos digitales que ayuden a la enseñanza,
entretenimiento y servicios gubernamentales, entre otros.

La “Producción Virtual”, las “Realidades Aumentadas” y lograr que el usuario se
comunique con Inteligencia Artificial para realizar diversas tareas y resolver
problemas, necesidades y otras actividades cotidianas, son elementos que se
conjugarán para el desarrollo de nuevos juegos y productos digitales que impulsarán
a la industria y a la sociedad a un nuevo nivel de desarrollo.

“El valor agregado es uno de los factores que hacen exitosos a estos productos
digitales”, apuntó.

Los videojuegos son uno de los sectores digitales con mayores ganancias y
representa una gran oportunidad para América Latina, señaló.

Luego, comentó que en los últimos años la industria ha tenido importantes
crecimientos, tan solo en el 2018 se registró un incremento de 13.5% respecto al año
previo.

Esto se debe principalmente al número creciente de jugadores; en Latinoamérica,
Brasil cuenta con 66.3 millones de jugadores, México 49.2 millones y Argentina 18.5
millones.

La conferencia también permitió a los estudiantes intercambiar opiniones con el
Director de Amber en Guadalajara y conocer más sobre el mercado latinoamericano,
acerca de la comunidad de videojuegos y de cómo empezar a laborar en esta industria.

Los consejos que dio el conferencista a los estudiantes fueron: empezar desde
abajo, trabajar con las personas de la industria, aprender, saber lo que se desea
hacer, sacrificarse, equivocarse y aprender de los errores.

 Amber Studios crece
Amber Studios es una agencia de desarrollo de juegos creada por un colectivo de

artistas que residen en San Francisco, Los Ángeles, Guadalajara y Bucarest; la
compañía está estructurada como una red de estudios con diferentes habilidades y
especializaciones que brindan servicios de producción de juegos completos, co-
desarrollo, diseño, ingeniería, live ops, aseguramiento de calidad, localización y más.

La empresa está asociada con marcas como Disney, NBC, Universal, Paradox
Interactive, Rovio, That Game Company, Raw Fury y otras. Para conocer más de
ésta se pueden visitar sus páginas como https://amberstudio.com, así como sus cuentas
en Facebook y Twitter.

En los últimos años la industria ha tenido importantes crecimientos, tan solo en el 2018 se
registró un incremento de 13.5% respecto al año previo.

LA MUERTE DE LA
DEMOCRACIA MEXICANA

Los partidos políticos no mueren
de causas naturales pues se suicidan,
una vez que eligen que los representen
los mismos de siempre, sin mostrar
un atractivo basado en las ideas o en
una plataforma política de vanguardia
que muestre senderos claros para
acabar con las penurias que afligen
al pueblo, y que hacen que la vida los
electores sea miserable o se engañen
en la falsa felicidad que obtienen al
recibir paliativos o placebos a su
hambre o pobreza de años.

La muerte de un partido político comienza, cuando vende sus postulados
por el poder, cuando empeña sus ideales para satisfacer a un pequeño grupo
de personas, olvidando a la mayoría del pueblo, cuando prostituye su ideario
para adecuarlo al capricho del que paga, y que, con tal de seguir manteniendo
sus intereses a salvo, son capaces de jugar con la necesidad del pueblo.

No puede ser natural una vida democrática que se sale de todo principio
legal, ético o moral, es más bien antinatura, una elección que no dará como
resultado la voluntad popular, y que premiara con el o los cargos a los que
conforme a derecho obtuvieron la mayoría en las urnas.

En muchos países tiene tiempo que se transitó al parlamentarismo, y en la
figura de un primer ministro o ministra,  recae la responsabilidad de llevar las
riendas de un país, en otros se ha optado por ir a segundas vueltas, para que
quien preside el gobierno sea quien esté más legitimado con la mayoría de los
votos de sus ciudadanos, pero habemos otras naciones como la mexicana, que
permanecemos en un presidencialismo rancio que aunado al sistema político
actual, se presta a la corrupción y la compra de cargos, debido a que no
apremia la participación de nuevas figuras, sino que por el contrario ha permitido
la permanencia de cacicazgos que incluso se han convertido prácticamente en
dueños de municipios enteros, si no es que hasta de estados, o, ¿por qué cree
usted que algunos sólo han brincado de partido en partido, y de cargo en
cargo?, teniendo como panacea vivir del erario y no el servir al pueblo, pues es
porque tenemos un sistema que así lo permite.

Si cada pueblo tiene el gobierno que merece, vale la pena hacernos estas
reflexiones, ¿nos merecemos a estos políticos?, ¿Por qué seguimos permitiendo
que nos gobiernen las y los mismos?, y la respuesta la encontramos en la
conciencia y la razón que permitimos se limite a votar por los que compran la
voluntad, o bien porque nuestro nivel intelectual no da para más.

Los partidos políticos se están suicidando, porque no hay mal que dure cien
años, y porque algunos tenemos la esperanza de transitar a un sistema que no
se preste para poner a los amigos y compadres, como alcaldes, gobernadores,
o diputados y senadores plurinominales, es decir, sin ir con el electorado a
ganarse el puesto con propuestas, si no que además de no saber del quehacer
legislativo, se limiten como las focas, a aplaudirles a sus jefes y levantar la
mano, sin una superficial o profunda reflexión de que lo que hacen no les
afecta o beneficia sólo a ellos si no a todo un pueblo.

El que por su gusto muere, hasta la muerte le sabe, por eso dejemos que
sigan quitándose la vida, esos que no merecen representarnos, y que sea su
muerte natural el desprecio social, e impidamos que se usen a los verdaderos
líderes, o a aquellas y aquellos que tengan ideas nuevas y frescas sólo para
mantener el registro que permita que los sigamos manteniendo. La democracia
mexicana, sigue siendo de las más caras del mundo, por lo tanto, si es tan
costoso lo que se paga, valdría la pena tener a los mejores representantes,
pero usted como yo sabemos que eso no es cierto.
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¡Cuidado con las aplicaciones milagro! se
aprovechan cuando te urge un crédito

- Verifica que esté regulada la institución donde solicitarás el crédito; mucho cuidado con las tasas tan bajas
que estén fuera de mercado; que no te consulten información o no te pidan aval; e incluso cuando te pidan dinero
adelantado para recibir el préstamo, es un fraude: Gerardo Obregón, Fundador y Director General de
Prestadero.com.

Ciudad de México a 23 de agosto de
2021.–  Prestadero, la primera
comunidad de préstamos entre personas
en Internet en México, sugiere tener
cuidado de las aplicaciones milagro ya
que se aprovechan cuando te urge un
crédito pues son fraudes que te roban tu
información desde contactos, perfiles de
redes sociales y hasta te piden dinero.

Llevamos meses en medio de una
pandemia del Coronavirus que parece no
terminar y la economía de miles de
mexicanos se ha visto afectada por la
falta de empleos y cierre de negocios. A
consecuencia de esta situación, más
personas se han visto afectadas y se
convierten en un blanco fácil para las
falsas empresas que ofrecen dinero fácil,
son los llamados créditos milagro.

La Comisión Nacional para la
Protección y Defensa de los Usuarios de
Servicios Financieros (Condusef) informa
que, de enero a junio de 2021, 91
instituciones financieras se han visto
afectadas por la suplantación de su
nombre comercial e incluso de algunos
de sus datos fiscales o administrativos,
como las tipo Sociedad Financiera
Popular, Cooperativa de Ahorro y
Préstamo, Sociedad de Objeto Múltiple,
Entidad Regulada y 14 SOFOM, ENR,
entre otras.

Gerardo Obregón, Fundador y
Director General de Prestadero.com,
recomienda verificar que esté regulada
la institución donde solicitará el crédito,
ya que los créditos milagro son un gancho
con el que las organizaciones dedicadas
a las estafas logran captar a sus víctimas,
pues les ofrecen créditos con tasas muy
bajas, sin consultar la información del
solicitante o sin pedirle un aval (cuando
estas acciones no las ofrecen ni los
bancos u otras entidades financieras) e
incluso hasta pedirles dinero por

adelantado para recibir el préstamo.
¿Te urge el dinero? Obregón

responde: Muchas veces el sentido de la
urgencia no nos permite ver los riesgos
que podemos llegar a correr al solicitar
un crédito donde sea. Como bien
sabemos existen un sin fin de aplicaciones
y plataformas de préstamo, sin embargo,
no todas son seguras y en muchos casos
podrían llegar a estafarte, en muchas de
estas situaciones te prometen un crédito
sustancioso sin tener que consultar tu
Buró de Crédito a cambio de un adelanto
del crédito, y después de darles este
porcentaje del crédito para que te
depositen, simplemente desaparecen.

Por otra parte, también existen
aplicaciones donde --de la misma
manera-- te ofrecen un crédito y al
aceptar sus términos roban tu
información personal, como contactos,
accesos a redes sociales y hasta
información de tus aplicaciones bancarias,
por lo que es recomendable acercarse a
empresas y aplicaciones autorizadas que
cumplen con todos los requerimientos y
regulaciones para brindarte un buen
servicio fácil, eficiente y seguro.

Obregón detalla lo que debes fijarte
para no caer en estas trampas:

Si ya acudiste al Registro Público de
la Propiedad, y ves que no está
constituida, es una empresa engañosa.

Busca reseñas en Internet, y si te das
cuenta de que no hay rastro de la empresa
o las reseñas son pésimas donde ya
alguien se quejó del fraude, no confíes.

No es lógico que estas personas te
pidan enviar información a un correo no
institucional (como Gmail, Hotmail,
Yahoo!, etc.), y utilizan Whatsapp o
Facebook para contactarte y “seguir el
procedimiento”.

Sus portales de Internet (si es que
tienen), son extremadamente básicos y

sin funcionalidad, ten cuidado.
Utilizan nombres de empresas

legítimas para decir que van a conseguir
el crédito de dicha empresa, pero en
realidad no tienen correo institucional, y
de nuevo, te piden anticipo por “seguros
o impuestos”, cuando la empresa legítima
no lo hace.

Si te piden crédito con mínimos o nulos
requisitos, ni verán tu Buró de Crédito,
suena como milagro, entonces es un
fraude.

Si el crédito que te ofrecen es a tasas
envidiables, mejores que banco y sin
tantos requisitos, mucho ojo.

 Obregón concluyó: Hay muchas
estrategias y técnicas para engañar, la

ligera línea entre un crédito real y un
fraude, o entre un crédito con mejores
condiciones que otro, está en la decisión
de tomarse unos minutos para investigar
y estar lo mejor informados posible. Por
esto, urgen programas de Educación
Financiera para que investiguen
correctamente antes de tomar una
decisión que afecte sus finanzas
personales y las de su familia.

Cabe mencionar que Prestadero, que
al momento ha liberado en créditos más
de $589 millones de pesos, obtuvo el 23
de junio de 2021 la autorización para
operar como Institución de
Financiamiento Colectivo (IFC) por la
CNBV, la cual fue publicada en el Diario
Oficial de la Federación el día 23 de junio
de 2021, lo cual brinda confianza en la
empresa que ofrece servicios financieros
bajo la Ley en México. Prestadero
muestra toda la información de sus
créditos desde su fundación y puede
visualizarse en tiempo real en su sección
de Estadísticas: https://prestadero.com/
stats_generales.php

Despidos masivos
injustificados y violaciones a
los trabajadores de la CNDH

C Benjamín García Sánchez:

23/08/2021.-El día viernes 19/08/2021 fui notificado vía telefónica por el enlace
Administrativo de La Dirección General de Comunicación Social, Enrique Nicolás De Anda
Flores de la CNDH para notificarme que el día de hoy 20/08/2021 me presentara en las oficinas
del tribunal federal de conciliación y arbitraje (TFCA) en el centro de la Ciudad de México, sin
indicarme para que asunto.

Al llegar a dichas oficinas se me mostro un lista en la que estábamos una veintena de
personas de distintas áreas para ser liquidadas sin mayor explicación.

Los abogados de la CNDH Everardo Aranda y Eduardo Buitrón nos presionaron a firmar
dicha renuncia, para cobrar lo que se nos ofrece ya que si no firmábamos habría represalias.

Con este despido no solo me han cuartado mi libertad de expresión si no también con esta
acción de la Presidenta de La CNDH Rosario Piedra Ibarra se elimina el discurso “la defensa de
los derechos humanos entre ellos la libertad y democracia sindical y laboral.

Por mi despido injustificado de La Comisión Nacional De Los Derechos Humanos, se verá
afectada la salud de mi esposa ya que ella padece de una enfermedad crónica terminal, y no
contare más de un seguro para poder darle una buena calidad de vida.

Por lo anterior expuesto pido su ayuda para difundir y evidenciar la violación a los Derechos
Humanos de los trabajadores de La Comisión Nacional De Los Derechos Humanos.

De antemano agradezco su apoyo.
Quedo a su disposición para cualquier aclaración o duda.

Matamoros Pte. 2.
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Cantante baleado en una fiesta
en Morelia

Morelia, Mich.- Lunes 23 de agosto de 2021.- Un cantante de fiestas privadas fue herido
a balazos por un empistolado que irrumpió a un inmueble en el que el agraviado había acudido
para trabajar en uno de sus eventos. Luego de perpetrar el ataque el responsable del mismo
huyó con rumbo desconocido y el afectado fue auxiliado por la gente del lugar.

Lo antes mencionado se supo en la labor periodística. El acontecimiento fue en un domicilio
que está en la Avenida Río Grande en la colonia Jaujilla en esta ciudad de Morelia. Paramédicos
locales arribaron al sitio ante el llamado de ayuda de la ciudadanía y atendieron al lesionado
para enseguida canalizarlo a un hospital.

Testigos de los hechos fueron quienes afirmaron ante las autoridades investigadoras que
un sujeto con una pistola entró a la fiesta que se realizaba en la ubicación antes referida y sin
mediar palabra atacó a balazos al afectado para enseguida darse a la fuga. El lastimado dijo
llamarse J. Refugio T., de 47 años de edad.

El ciudadano sufrió un impacto de proyectil de arma de fuego en el pie izquierdo y su
estado de salud es reportado por los doctores como fuera de peligro. Cuando los socorristas
arribaron al área el ciudadano estaba a bordo de un coche Nissan Versa de color blanco con
placas de esta entidad federativa y a ellos y a los policías les explicó lo que había pasado.

Un sujeto con una pistola entró a la fiesta que se realizaba en la avenida Río Grande y sin
mediar palabra atacó a balazos al afectado.

Detiene FGE a presunto líder
de red de prostitución de

menores de edad en Morelia
-Fueron rescatadas dos víctimas de 15 y 16 años de edad
-Una de las agraviadas fue enganchada en una fiesta e invitada a trabajar

a una agencia de modelos

Morelia, Michoacán, a 20 de agosto de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE), a través de la Unidad de Investigación de Delitos de Trata de Personas,  cumplimientó
una orden de aprehensión en contra de Juan José V., por su posible relación en el delito de
Trata de Personas en su modalidad de prostitución ajena y cliente explotador, en agravio de
una adolescente de 16 años de edad; hechos ocurridos en este municipio.

De acuerdo a datos que constan en la Carpeta de Investigación, el pasado mes de enero,
el detenido, quien se desempeñaba como policía estatal, conoció a la víctima en una fiesta y
en complicidad con otra persona la invitó a trabajar a una agencia de modelos y edecanes,
prometiéndole que ganaría mucho dinero.

Estando en dicha agencia, la adolescente fue trasladada a diversos sitios donde era
prostituida y drogada, actos que continuaron hasta el mes de marzo del presente año.

De estos hechos tuvo conocimiento el agente del Ministerio Público de dicha Unidad
perteneciente a la Fiscalía Especializada en Materia de Derechos Humanos y Libertad de
Expresión, que dio inicio a las investigaciones las cuales permitieron establecer la identidad
y posible relación de Juan José V., por lo que se solicitó una orden de aprehensión, misma que
fue obsequiada.

En cumplimiento a este mandamiento judicial, elementos de la Policía de Investigación
adscritos a dicha Fiscalía Especializada, detuvieron al investigado quien fue presentado ante
la autoridad jurisdiccional para que le sea resuelta su situación legal, e ingresado al Centro
Penitenciario, “David Franco Rodríguez”.

Como parte de estas diligencias se logró rescatar también a otra adolescente de 15 años
de edad, víctima del mismo delito, a quienes se les proporcionaron las medidas de protección
y asistencia establecidas en los protocolos de actuación.

La FGE refrenda su compromiso de investigar y detener a toda persona que atente contra
la dignidad humana e integridad de los niños, niñas y adolescentes en Michoacán.

Hallan cuerpo descuartizado en
un basurero

Uruapan, Mich.- 22 de Agosto de 2021.- El cuerpo descuartizado de un hombre fue
encontrado en un basurero clandestino, a un costado del camino que conduce de la colonia
Valle Dorado a la Genovevo Figueroa, a un costado del Parque Urbano Ecológico de Uruapan.

El hallazgo del cuerpo fue realizado por algunos vecinos que reportaron al servicio de
emergencias que había restos ensangrentados, en la vía pública.

Al sitio acudieron elementos de la Policía Michoacán quienes confirmaron la existencia de
un muerto sin brazos, con una pierna parcialmente cercenada y con una lesión producida por
arma blanca en el cuello, y notificaron la situación a la Fiscalía Regional, además de acordonar
la escena.

Posteriormente se constituyeron expertos de la Unidad de Servicios Periciales y Escena
del Crimen (USPEC) quienes realizaron el peritaje correspondiente y el levantamiento del
cuerpo para su traslado a la morgue para la práctica de la necropsia de ley y en espera de que
algún familiar acuda a identificarlo.

Se describió a la víctima como de entre 35 y 40 años de edad y se dijo que en la recolección
de indicios se encontró a un costado del cadáver una motocicleta con un triciclo cargado de
desechos sólidos reciclables, la cual se presume es de su propiedad y por lo cual se prevé la
posibilidad de que el infortunado haya sido una persona que se dedicaba a la recolección de
objetos desechados para subsistir.

Investiga FGE enfrentamiento
donde siete personas

perdieron la vida
-Entre las víctimas un elemento de la Defensa Nacional y seis presuntos

delincuentes

Zamora, Michoacán, a 20 de agosto de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE) inició Carpeta de Investigación con relación a los hechos ocurridos esta tarde en la
localidad de Tarecuato, municipio de Tangamandapio, lugar donde perdieron la vida siete
personas, uno de ellos elemento de la Secretaría de la Defensa Nacional; hay un detenido.

 Aproximadamente a las 17:00 horas, tras recibirse el reporte de una agresión perpetrada
contra militares, personal de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen (USPEC),
acudió a una finca ubicada en las inmediaciones de la localidad de Tarecuato, lugar donde se
realizaron actuaciones del levantamiento de siete cuerpos sin vida, uno de ellos, elemento de
las Fuerzas Armadas. Los otros seis cuerpos corresponden a personas del sexo masculino,
presuntos integrantes de célula criminal que perpetró el ataque.

En el lugar fue detenida una persona que será puesta a disposición del Ministerio Público;
asimismo, se aseguraron ocho armas de fuego de uso exclusivo de Ejército, Armada y Fuerza
Aérea; así como cartuchos, cargadores y otros objetos tácticos.

En el marco de su facultades y atribuciones, la Fiscalía General del Estado realizará los
actos de investigación por estos hechos y dará vista a la Fiscalía General de la República para
que actúe conforme a su competencia.

Fue detenida una persona, se aseguraron ocho armas de fuego de uso exclusivo de Ejército,
Armada y Fuerza Aérea; así como cartuchos, cargadores y otros objetos tácticos.

Hallan a Encargado del Orden asesinado
en una vivienda

Quiroga, Mich.- Martes 24 de agosto de 2021.- Un hombre fue ultimado de un balazo al
interior de un domicilio ubicado en la población de Atzimbo, municipio de Quiroga. De
acuerdo con las autoridades policiales, al parecer, el ahora finado era el encargado del orden
de dicha comunidad.

El hecho de violencia sucedió en el mencionado inmueble localizado a un costado de la
carretera hacia la cabecera municipal. Unas personas hicieron el hallazgo y avisaron a la
Policía.

De inmediato, patrulleros y paramédicos llegaron a la citada dirección y confirmaron el
deceso del individuo, quien minutos después fue identificado como Raúl D., de 46 años de
edad.

Los uniformados acordonaron el área para proteger los posibles indicios, además, alertaron
a la Fiscalía General del Estado (FGE), cuyos especialistas de la Unidad de Servicios Periciales
y Escena del Crimen (USPEC) se encargaron de las investigaciones respectivas y trasladaron
el cadáver a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor.
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Cinco presuntos homicidas de
un policía, en Epitacio Huerta,

van a proceso
Zitácuaro, Michoacán, a 21 de agosto de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE) obtuvo de un Juez de Control, vinculación a proceso en contra de cinco hombres por
su posible relación en el delito de Homicidio Calificado, cometido en el municipio de Epitacio
Huerta, en agravio de un elemento de la Policía Municipal.

El pasado 13 de agosto, Iván de Jesús A., José Ernesto P., Julio César L., Juan Carlos H.,
e Iván Salvador R., se encontraban sobre la carretera estatal Palos Altos-Contepec, a bordo
de un vehículo de la marca Chevrolet, tipo Tahoe, color blanco, cuando se percataron de la
presencia de elementos de corporaciones policiacas a quienes agredieron con disparos de
arma de fuego, acción que  fue repelida.

Durante este hecho murió un elemento policial, mientras que los investigados fueron
detenidos y puestos a disposición del Agente del Ministerio Público que integró la Carpeta
de Investigación y formuló imputación en su contra por su posible relación en el delito de
Homicidio Calificado.

Los detenidos fueron presentados ante la autoridad jurisdiccional que, luego de analizar
los datos aportados, resolvió vinculación a proceso, fijó prisión preventiva oficiosa y
estableció dos meses para la investigación complementaria.

La FGE refrenda su compromiso de investigar y perseguir todo acto que atente contra la
integridad de las personas en Michoacán.

Hombre asesinado en las
calles Matamoros y Aldama,
bala perdida hiere a un joven
Los hechos en la colonia Zaragoza de Zitácuaro

Se desconocía su identidad, es un varón de
complexión delgada, tes morena, vestía un
pantalón de mezclilla, tenis de color gris y
como seña particular presenta tatuajes en el
brazo izquierdo de un búho.

Zitácuaro, Mich.- 21 de agosto de 2021.-
Delincuentes armados mataron a balazos a
un hombre en la vía pública de Zitácuaro, sin
embargo, en medio de la agresión una menor
de 13 años de edad, ajena a la hechos, resultó
herida al ser alcanzada por una bala pérdida.
Según se supo en la cobertura noticiosa.

Fue mediante una denuncia ciudadana
que las autoridades recibieron el reporte de
que había ocurrido un ataque con armas de
fuego en la esquina de las calles Aldama y
Mariano Matamoros, en las inmediaciones de

la colonia Zaragoza.
Para atender el caso, en una primera

instancia acudieron elementos de Seguridad
Pública y los socorristas de Bomberos y
Protección Civil Municipal, los cuales a su
arribo confirmaron el deceso de un masculino
de entre 25 y 30 años.

Del finado se ignora su identidad, se trata
de un varón de complexión delgada, de tes
morena, el cual vestía un pantalón de mezclilla,
tenis de color gris y como seña particular
presenta tatuajes en el brazo izquierdo de un
búho.

Además, en el sitio los rescatistas
localizaron a una menor de 13 años, persona
que presentaba una herida de bala en pierna
derecha y fue trasladada a un hospital para
su atención médica. La adolescente refirió a
las autoridades que escuchó las
detonaciones, pero creyó que se trataba de
cohetes, sin embargo, comenzó a sentir
caliente su pierna percatándose que tenia un
impacto de bala.

De las correspondientes averiguaciones
se hicieron cargo los agentes y peritos de la
Fiscalía General del Estado, mismos que al
concluir el procesamiento del área.

Sicarios llegan a una vivienda
y matan a un hombre

Uruapan, Mich.- Lunes 23 de agosto de 2021.- Unos pistoleros irrumpieron en una vivienda
del Barrio de San Pedro, ubicado en esta ciudad de Uruapan y asesinaron a balazos a su
morador para enseguida darse a la fuga con rumbo desconocido. Se presume que el homicidio
podría estar relacionado con los ajustes de cuentas entre grupos criminales rivales, de acuerdo
con la información obtenida por esta agencia de noticias.

En este sentido, se pudo saber que el acontecimiento se registró en un domicilio de la
Segunda Privada de Jiménez, a donde entraron unos gatilleros y al tener en la mira a la víctima
le dispararon en repetidas ocasiones sin mediar palabra para luego escapar del lugar. Los
vecinos al escuchar los disparos llamaron a la Policía.

Al llegar al sitio y confirmar el evento delictivo los policías acordonaron el perímetro en
apego a la cadena de custodia. Minutos después arribaron los peritos y los agentes
investigadores de la Fiscalía Regional de Uruapan, los cuales se encargaron de la recolección
de evidencias y de testimonios para integrar la carpeta de investigación.

Fuentes policiales dijeron a esta redacción que el difunto está sin identificar y añadieron
que es una persona de aproximadamente 30 años de edad. Al concluir las diligencias respectivas
los expertos de la Fiscalía trasladaron el cadáver del ofendido a las instalaciones de la morgue
para la práctica de la necropsia de rigor.

Sujeto va a proceso como
presunto responsable de

lesiones y robo, en agravio de
una mujer, en Tuxpan

Zitácuaro, Michoacán, a 23 de agosto de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE) obtuvo de un Juez de Control vinculación a proceso en contra de Antonio C., por su
posible relación en el delito de Lesiones Calificadas y Robo Calificado Grave; hechos ocurridos
en agravio de una mujer, en el municipio de Tuxpan.

De acuerdo con la Carpeta de Investigación, el pasado 6 de agosto, la agraviada se
encontraba en su domicilio ubicado en la colonia Pueblita del referido municipio, en compañía
de su hija menor de edad, momento en el que fue sorprendida por el investigado y su cómplice,
quienes ingresaron a su casa y comenzaron a golpearla para robarle su celular y salir corriendo.

Estos hechos fueron denunciados ante la Fiscalía Regional de Zitácuaro, que llevó a cabo
los actos de investigación que permitieron establecer la posible relación de Antonio C., de
quien solicitó orden de aprehensión que ya fue cumplimentada.

En audiencia, el imputado fue vinculado a proceso por el Juez de Control que fijó prisión
preventiva oficiosa y determinó dos meses para la investigación complementaria.

La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones que garanticen seguridad y bienestar
a las y los michoacanos.

Detienen a implicado en
homicidio de joven ocurrido en

el Mercado de Tingambato
-El pasado sábado el detenido se vio relacionado en una agresión con

arma blanca contra el dueño de un hotel

El sospechoso de homicidio también está implicado en una
agresión con arma blanca en contra del dueño de un hotel.

Tingüindín, Mich.- 24 de
agosto de 2021.- Un hombre
relacionado con el homicidio de
una joven en el Mercado del
Geranio, municipio de
Tingambato, fue detenido
durante las últimas horas por
una falta administrativa en
Tingüindín. El sospechoso
también está implicado en una
agresión con arma blanca en
contra del dueño de un hotel en
la ciudad de Zamora ocurrida el
pasado sábado.

Según los datos obtenidos
en el trabajo periodístico el
indiciado identificado como

Isaac M., la tarde del pasado viernes 20 de
agosto llegó a las inmediaciones de dicho
mercado donde disparó en contra de Gabriela
H., de 29 años de edad, persona que estaba
en compañía de la hermana del sospechoso,
a raíz de la agresión la primera perdió la vida
en el lugar, mientras que la segunda quedó
herida.

Luego de lo ocurrido Isaac se dio a la fuga
y horas mas tarde, ya el día sábado se enfrascó
en una discusión con el dueño del Hotel Los
Pinos a quien atacó con un arma blanca,
generándole diversas lesiones.

En su intento de huida el sospechoso fue
ubicado por elementos de Seguridad Pública

en la calle Corregidora de la colonia Jacinto
López, donde a decir de la policía para evitar
ser detenido comenzó a ocasionarse heridas
con una navaja, por lo que fue trasladado a
un hospital.

Por motivos ignorados, Issac obtuvo su
alta voluntaria y se retiro del nosocomio en el
que era atendido y no fue sino hasta en horas
recientes que nuevamente fue detenido por
elementos de Seguridad Pública, al cometer
una falta administrativa y trasladado de nueva
cuenta a un hospital en Zamora, donde
permanece con guardia policiaca hasta que
esté en condiciones de ser presentado ante
un juez y sea esta instancia la que determine
su situación jurídica conforme a derecho.


